ihr Leben im Jugendheim in der richtigen Form zu gestalten. Ich glaube, auch das gehört zur Zusammenarbeit bei der Verhütung von Konflikten mit den Gesetzen, um zu verhindern, daß jüngere oder auch ältere Menschen straucheln. Auch das ist eine Aufgabe der Ausschüsse der Nationalen Front und aller in ihr vereinten Kräfte im Sinne des Entwurfes des Rechtspflegeerlasses, im Sinne der Stärkung des Verantwortungsbewußtseins der Bürger und ihres Staats- und Rechtsbewußtseins.

Diese Aufgaben sind mit den fortschreitenden gesellschaftlichen Bedingungen gewachsen. Die Bereitschaft der Bürger und der Ausschüsse der Nationalen Front, diese Aufgaben gemeinsam mit den Rechtspflegeorganen und Volksvertretungen zu lösen, hat sich in der Diskussion des Entwurfes des Erlasses gezeigt. Eine gute, koordinierte Arbeit aller in der Nationalen Front vereinten Kräfte mit den Volksvertretungen und den Rechtspflegeorganen wird uns diese Aufgaben auch lösen lassen.